



Santiago, 2 de noviembre de 1993

Señora
Victoria Eugenia Morales E.
Embajadora de Chile en Honduras
TEGUCIGALPA

Estimada Moy:

Muchas gracias por su atenta carta de 23 de septiembre, que oportunamente recibí. Sus palabras comprensivas son para mí muy alentadoras. Siempre uno anhela lo mejor y quiere hacer más; pero las circunstancias no nos permiten realizar todo lo que anhelamos. Comprendo perfectamente las posiciones de quienes no compartieron el camino que yo propuse; yo también anhelo más verdad y más justicia.

La saluda afectuosamente su amigo,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR